
令和 4年度 第 9回柿崎区地域協議会次第 

日時：令和 4年 11月 15日（火） 午後 6時～ 
場所：柿崎コミュニティプラザ 305～307会議室 

１ 開 会 

２ 会長あいさつ 

３ 会議録署名委員の指名 

４ 報告事項 

⑴ ｢新市建設計画の変更について｣の諮問に対する答申について・・・・・・・資料 1 

⑵ 柿崎区地域協議会各種委員会からの活動報告・・・・・・・・・・・資料 2 資料 3 

５ その他 

⑴ 第 2回まちづくりフォーラム実行委員会の開催について 

日 時：令和 4年 11月 15日（火） 地域協議会終了後 

会 場：柿崎コミュニティプラザ 3階 305～307会議室 

⑵ 第 2回地域活性化の方向性の作成検討会の開催について 

日 時：令和 4年 11月 15日（火） 地域協議会終了後 

会 場：柿崎コミュニティプラザ 3階 305～307会議室 

⑶ 十日町市移住コンシェルジュ視察研修の実施について 

日 時：令和 4年 11月 18日（金） 午後 2時 30分～午後 4時 

会 場：コワーキングスペース「アスト」 

⑷ 保育園保護者会役員との懇談会の開催について 

日 時：令和 4年 11月 19日（土） 午前 10時～午前 11時 30分 

会 場：柿崎コミュニティプラザ 4階 多目的ルーム 

⑸ 令和 4年度頸北地区地域協議会委員合同研修会の開催について 

日 時：令和 4年 11月 19日（土） 午後 2時～午後 3時 40分 

会 場：上越体操場 ジムリーナ 会議室 

※裏面あり 



⑹ 第 23回柿崎空き家活かそうプロジェクト会議の開催について 

日 時：令和 4年 11月 24日（木） 午後 6時～ 

会 場：柿崎コミュニティプラザ 3階 市民活動室 

⑺ 第 6回地域協議会だより編集委員会の開催について 

日 時：令和 4年 12月 1日（木） 午後 6時 30分～ 

会 場：柿崎コミュニティプラザ 3階 市民活動室 

⑻ 第 10回柿崎区地域協議会の開催について 

日 時：令和 4年 12月 20日（火） 午後 6時～ 

会 場：柿崎コミュニティプラザ 3階 305～307会議室 

６ 閉 会 



 

 

令和 4年 10月 18日 

 

 

 （宛先）上越市長 

 

 

柿崎区地域協議会 

会長 𠮷 井 一 寛 

 

 

 

 

新市建設計画の変更について（答申） 

 

 

令和4年8月9日付け上企第29045-20号で諮問のあった、諮問第82号：新市建設計画の変更

について、地域住民の生活に支障はないものと認めます。 

 

写 
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柿崎空き家活かそうプロジェクト 会議記録 

日 時 
令和 4年 10月 21日（金） 

18:00～19:10 
出席者 

蓑輪委員長、片桐（宏）委員、 

片桐（充）委員、小出委員、中村委員、 

箕輪委員、𠮷井 場 所 
柿崎コミュニティプラザ 

3階 市民活動室 

記録者 𠮷井 欠席者 ― 

標 題 第 22回柿崎空き家活かそうプロジェクト会議 

１ 協議事項 

⑴ 地域の活性化等を目的とした空き家活用の具体案の検討 

①視察研修先に対する質問事項について 

・一般社団法人空き家活用ネットワーク糸魚川、十日町市移住コンシェルジュへ

提出する事前質問事項の内容を確認した。 

・一部削除し、視察研修先へ提出することとした。 

②三条市の特命空き家仕事人について 

・資料の提供を依頼したが、逆にどんなことを聞きたいのかと聞き返された。 

・空き家活用ネットワーク糸魚川、十日町市移住コンシェルジュの視察研修後に

質問事項を整理しあらためて問い合わせる。 

③各担当委員からの報告 

○蓑輪委員長 

・大潟区の「猫やなぎ」に出向いた。家主は不在で閉店中だったが電話で話すこ

とができた。9月 3日にオープンし、老若男女の猫好きの人や近所の人が立ち

寄っている。 

・猫の販売や取り次ぎはしていない。餌などの援助を申し出る人がいて助かっ

ている。交流の場所になればと思っている。 

２ 次回の委員会について 

・日 時：令和 4年 11月 24日（木）午後 6時～ 

・会 場：柿崎コミュニティプラザ 市民活動室 

・内 容：視察研修の報告 

拠点づくりの方向性 

空き家入居者インタビューの報告 

以 上 
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みんなの保育園を考える会 会議記録 

日 時 
令和 4年 10月 27日（木） 

18:30～20:00 
出席者 

小山委員長、𠮷井会長、白井副会長、 

岩野委員、 委員、貝谷委員、武田委員、 

𠮷村委員 場 所 
柿崎コミュニティプラザ 

3階 市民活動室 

記録者 武田 欠席者 ― 

標 題 第 10回 みんなの保育園を考える会 

○本日のテーマ 

懇談会の資料の確認と進め方について 

１ 保育園に関する保護者アンケート調査の結果について 

・「保育園を選択する際にどんなことを重視しますか」の問いに対して、「自宅に近い

こと」「職場に近いこと」「通勤途中にあること」が大多数を占めている。 

・「施設や設備が新しいこと」の回答が少なく、施設整備に関して期待されていなこと

に驚いた。 

・区内 4保育園と市全体の結果が近く、各保育園の回答に大きな違いがない。 

・9割以上が自宅に近いことを選んでいる。こんなに高い結果が出てくるとは思わなか

った。統合すれば保育園は遠くなることから、保護者は「現状のまま」を選択すると

考えられる。そうすると、地域協議会は保育園統合を打ち出せない。懇談会を開催し

アンケートまでとって、保護者の意向に沿わない意見書を市へ提出するわけにいか

ない。 

・誰もが、保育園は自宅から近い方がよいとアンケートに答えると思う。ただ、我々の

アンケートの趣旨は、保育園の整備計画策定に向けて「保育園が老朽化し建て替え

の時期にきているが、4園すべてを建て替えることができないので、どうしましょう

か」ということ。市のアンケートとの大きな違いである。 

・保護者は、開園時間に不満があるのではないか。平日の開園時間を長くすることや

土曜日、日曜日も預けられれば仕事に出られると考えている。現状のままでいいと

思っている保護者は少ないと思う。5 年後、10 年後を考えると、現状のままでよい

とは考えていないはず。 

・統合で心配なのは保育園が遠くなることだと思う。通勤途中で子どもを送迎できる

ように保育園を幹線道路沿いに整備することや保育環境がよくなることを丁寧に説

明する必要がある。 

・保育園が遠くなることに対しては、通園バスを利用しやすくすることで対応できる。

早い時間帯、遅い時間帯でも通園バスで送迎できるようにすればよい。 

２ 懇談会の資料について 

・懇談会の配布資料の内容を確認した。11月 1日に保育園を通じて役員に案内文書と

資料を配付する。 

①説明資料：次代を担う子どもたちのために、これからの柿崎区の保育園のあり方

を考える 

②資料 1：柿崎区内等の保育施設の概要 

③資料 2：保育園園児数の推移 

④資料 3：年齢別園児数の推移 

※裏面あり 

資料 3 
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⑤資料 4：出生数の推移 

⑥アンケート 

・アンケートのＱ２「今後、区内 4 保育園のあり方をどう考えますか」は、次回会議

で設問内容を再検討し、事前配布せず懇談会当日に配布する。 

・前段の保育園の現状を丁寧に分かりやすく説明し、保護者から子どもたちのために

何が良いのかを考えて答えてもらう。 

・アンケートは意見交換の中か、懇談会の最後に記入し帰る際に提出する。 

３ 懇談会の内容 

⑴日 時：11月 19日（土）午前 10時～午前 11時 30分 

⑵会 場：柿崎コニュニティプラザ 4階 目的ルームほか 

⑶内 容：①会長あいさつ 

②保育園の現状等説明（小山委員長） 

③保育園ごとに分かれての意見交換 

④各グループの意見交換結果の発表 

⑤まとめ（小山委員長） 

⑥アンケート回答 

⑷意見交換の進め方 

・最初に前段の保育園の現状説明を理解できたかどうかを聞き、疑問点や理解でき

なかった個所を再度説明する。 

・その後、アンケートに回答しやすいように、アンケートの質問に沿って話し合いを

進める。 

・意見交換の時間を当初 30 分間と考えていたが、保護者の意見をより多く聞くために

45分間に伸ばす。 

・児童数が大幅に減少してきており、4つの保育園を維持していくことは困難だとい

うことを説明し、参加者にどうしたらよいかを聞く。 

・意見交換の会場を確保するため、会場を変更する。 

全体会 ：多目的ルーム 

意見交換：Ａ会議室、Ｂ会議室、Ｃ会議室、多目的ルーム 

⑸その他 

・出席者が少ないと多くの意見が集まらないので、欠席の場合は代理を出してもら

う。 

○次回の委員会開催予定 

・日 時：11月 14日（月）午後 6時 30分～ 

・会 場：柿崎コミュニティプラザ 3階 市民活動室 

・議 題：アンケート及びシナリオの確認、懇談会の進め方 

 以 上 
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